

NYARIOS

Sukseskan Pilkada Serentak, Lapas Besi Ikuti Apel Siaga Pengawasan Pemilu

Narsono Son - CILACAP.NYARIOS.COM

Nov 24, 2024 - 23:44



Sukseskan Pilkada Serentak, Lapas Besi Ikuti Apel Siaga Pengawasan Pemilu

CILACAP – Pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024 yang sudah di depan mata, menjadi salah satu fokus bagi Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan dalam mensukseskan pesta demokrasi bagi seluruh

Warga Negara Indonesia, Senin (25/11/2024).

Warga Binaan Lapas Besi yang sedang menjalani masa pidana juga memiliki hak yang sama untuk turut berpartisipasi memberikan suara bagi calon pemimpin daerah.



Untuk memastikan pelaksanaannya berjalan aman dan lancar Petugas Pengawas TPS 902 Lapas Besi, Reza Agustyan mengikuti apel pengamanan masa tenang bersama Forkompimcam Cilacap Selatan.

Bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Cilacap Selatan, Apel Siaga Pengamanan ini dipimpin secara langsung oleh Camat Cilacap Selatan, Basuki Priyo Nugroho. Dengan dihadiri dan diikuti oleh Satpol PP, Lurah, Panwascam, PPD, Pengawas TPS dan Satlinmas di Kelurahan Cilacap, Tambakreja, Tegalreja, Tegalkamulyan dan Sidakaya.

Camat Cilacap Selatan saat memimpin apel, dalam sambutannya mengatakan bahwa apel siaga ini dilaksanakan sebagai langkah menuju tahapan masa tenang dan pemungutan serta penghitungan suara.

“Tujuannya untuk mempersiapkan jajaran pengawas dari tingkat kecamatan, kelurahan dan PTPS, nantinya yang perlu diinstruksikan agar melakukan pengawasan secara santun, humanis tapi tetap menjaga asas profesional sebagai pengawas pemilu serta berintegritas,” ungkap Basuki.

“Karena dimasa tenang sudah tidak boleh ada aktivitas yang mengandung unsur kampanye, dan apabila nanti ditemukan ada dugaan kampanye, maka kami akan melakukan tindak lanjut sesuai dengan peraturan perundang – undangan yang berlaku,” lanjutnya.

“Agenda setelah kegiatan apel ini adalah penertiban Alat Peraga Kampanye Pasangan Calon Gubernur dan Bupati yang masih ada di jalan-jalan protocol, imbuhnya.

Selanjutnya Basuki juga mengajak kepada semua pihak yang terlibat untuk mewujudkan Pilkada 2024 di kabupaten Cilacap secara berkeadilan dan bermartabat, melawan politik uang, hoax, sara dan black campaign.

(N.son/Reza)